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（抜粋版） 2023年 5月 16日(火)開催 バルブ塾 受講者アンケート 

（原価：応用編 材料費を切り下げる技術） 

◆開催方法： ハイブリッド（対面：機械振興会館、Web：Zoomウェビナー） 

◆受講人数： 10社 19名 ※受講者の入社後平均年数：11.21年 

満足度の理由を教えてください 

（良かった点） 

知識が深まった ／ 知らなかった手法を学べた ／ 基礎からの内容でわかり易かった 

材料費の正しい計算方法を理解できた ／ 分かりやすさ＆纏まりのある講義内容だった 

調達の基礎的な知識を得られて非常に有益だった 

基礎の基礎から細かく分け各項目において詳しく知ることができた 

 

（悪かった点、改善点） 

基礎過ぎた ／ 設計目線や原価管理目線の内容が多かった 

 

特に参考になった講義内容を教えてください 

材料費の下げ方 ／ 仕入単価を下げるポイント ／ VEの回答例が印象的だった 

仕入れ単価を安くする方法・具体策 

標準化をすること。それぞれの製品に合わせた資材を選定していることが多いため、思い切って統一化をしてい 

かなければと思えた 

 

他の方へ受講を推奨・進言する理由 

知ることで役に立つ内容だと思うから ／ 調達課の新人にも参加してもらいたいと思う 

将来的に若手社員の教育として受講を薦めても良いと思う 

なんとなくの知識を受講して自分の中に落とし込んでもらいたいから 

担当している生産 DXプロジェクトを進めるにあたり製造原価の知識は不可欠のため参加した 

以上 


